
t

COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZT AI CITTADINI
SETTORE SER\TZI AI CITTADINI

iI^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 31 del2310112018

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta d,el 15/12/2017.

L'anno DUEMiLADICIOTTO, il giomo VENTITRE' del mese GENNAIO, alle ore 10,00 ad tnizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

arviso con prot. n. 19127 47 del 2811212071 , per la trattazione degli argomenti di cui ail'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste a1la seduta, in quaiità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,38 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO h{ARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLTERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa PasQuale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo A

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 1511212017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzafa di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Guaresi, Scarlata e Tusa, il cui risuitato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (Il Presidente Greco ed i Consiglieri Orilia e Viscuso)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari rìo ll

DELIBERA

11 verbaie del l5ll2lz}77,approvato all'unanimità, allegato alla presente deiiberazione.



Leffoo Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
îr't

(Nu^t^s

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

II Dirigente

@ ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

ll Segretario Comunale

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Presidente

(Salvapre Savoq



VERBALE DE{- 15 DICEMtsRE 2017

L'anno 2017ril giorno quindici del mese di dicembre siè rir-mito presso la propria sede sita in via S. Ciro

n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione, Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del Presidente,

Mario Greco, prot. no 1801005 del 29.1tr.2017 per discutere gli argomenti allegati di cui all' O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quale clispone 1'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Guaresi, Marchese, Serio, Tusa e Viscr"rso. Sono assen:i il Presidente Greco e i consiglieri Cardella, Orilia e

Scarlata.

Il Presidente Savoca, verificata la validità del quoi:um strutturale del numero legale, alle ore 10,00,

dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Amrn"vo Sig.ra Carnaela Varvarà.

Redige il verbale l'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Alle ore 10,05 entra in Aula il consigÈiere Orilia.

Il Presidente Savoca, non essendoci nessuna comunicazione da leggere. passa al secondo punto del['O.d.G.,

approvazione verbali Sedute prececienti. 11 Presidenre propcne come scrutatori i consiglieri Guaresi,

Marchese e Tusa. Si dà lettura clel verbale 14"t2.2017. li verbale è approvato all'unanimità, alle ore

10,07; sono assenti i consiglieri Carde[1a, Scarlata e i] Plesidente Greco.

Interviene il consigliere Tusa il quale informa il Coirsiglio che trovandcsi nei pressi di Via Messina Marine,

precisamente all'alíezza del ristorant-e "Carnpanile d'Or'c", ha potuto constatare che I'area dove ricade la

spiaggia è letteralmente occupata da nnmerosi camperisti che, puftroppo, genera non pochi disagi, anche di

carattere di decoro urbano, poiché si puo notare l:r cresceilte presenza di ogni tipo di rifiuti lasciati

abbandonati in tutta la zona. Il consigliele Tusa, pui sottolineando che nei confronti dei frequentatori non

c'è nessun pregiudizio, invita tutti a prendere delle iniziative ai fine di ripristinare il decoro urbano e quei

margini di legalità garantendo così di poter frequentare la spiaggia ai cittadini. nell'area della "Bandita".

Su questo delicato problema, intervien,-= il consigliere G*aresi per ricordare che a gennaio proprio lui aveva

fatto richiesta di bonificare l'area e. a tutt'oggi, ccnie na già segnalato oggi in Consiglio il collega Tusa,

nessun intervento è stato avviato, peftanto il consigliere Guaresi chiede alla Presidenzadi invitare gli Uffici

preposti e ricorda come sia importante per questo islitriire la Commissione di Mare e Coste, strumento

indispensabile per affrontare la problematica.

Il consigliere Marchese condivide quanto detto fin qui dai eolleghi consiglieri e pone l'accento su una

situazione non più sopponabile: inquinamento arrbientale, inquinamento acustico, strade invase

dalf immondizia, sosta selvaggia ca-usata dall'inciviltà di molti cittadini etc... Il consigliere Marchese

suggerisce di poter istituire dei controlli, adoperando anche una parte del personale della Re.Se.T.

Alle ore 10,31 entra il consigliere CardeHla.



Anche il consigliere Serio lamenta tale situazione e ín par-ricoiare fa notare che il problema che

costa è dovuta anche a responsabilità ric;onducibili alla Capitaneria di Porto.

Alle ore 10,36 esce i[ consigliere Guaresi.

Il Vice Presidente Savoca ricorda r:he in occasione ilell'anniversario di Padre Pino Puglisi, ricorrenza

peraltro svolta in Aula di Consiglio, era presente un rapnresentante della Capitaneria di Porto cui era stato

informato delle difficoltà che attraversa tutto i1 litorale. il !'ice Flesidente Savoca, rispondendo ai consiglieri

rassicura che quanto prima si irripegnerà di invitare in ionsiglio gli Uffici preposti al fine di risolvere i tanti

problemi che attanagliano tutto il litoraie.

Interviene il consigliere Viscuso pel segnaiare un :pisodio poco piacevole ai danni di un utente che

recandosi presso un Caf riceveva notlzie che i'Ufficio delle attività sociali della Seconda Circoscrizione non

poteva pirì ricevere prenotazioni per la Carta Rei in qLra:rto saruri. Lo stesso consigliere fa notare però che in

altre tre Circoscrizioni l'accetlazione ,:li tale richiesta era ancora in itinere. Quindi, il consigliere Viscuso

chiede informazioni più precise su quanto accaduÍo e il consigliere Viscuso si rìpromette di informare il

consigliere comunaie Giarrluca Inzerillo in quanto pres:dente della Cornmissione comunale Attività Sociali

al fine di ottenere così infor,mazioni piir precise.

Alle ore 10150 esce i[ consigliere Xy'iancflrese.

AIle ore 10152 il Presidente Savoca dichiara sospesa la Secluta.

Alle ore l1'30, il Fresidernte Grecs dispone l'appeilo e, rlscontranCo la sola presenza del consigliere

Viscuso, dichiara chiusa [a Seduta per lîancanza di n:;:nero legaie.

il
(Esp. Amm.vo

r)
L

Segretario

Sig.ra Carmeia Vaivarà)
:/
V'u"L";.-

Il Presiden


